

FICHE INDIVIDUELLE D'IDENTITE
Candidat à un poste d'administrateur de la société POXEL

(Les renseignements suivants seront communiqués à tout actionnaire l'ayant demandé, conformément à l'article R. 225-83 5° et L. 225-115 3° du Code de commerce)



I – NOM ET PRENOM USUEL ET AGE :

Kumi Sato

61 ans

II – REFERENCES ET ACTIVITES PROFESSIONNELLES AU COURS DES CINQ DERNIERES ANNEES

Kumi Sato est administrateur de Poxel SA depuis juin 2017. Kumi Sato préside et dirige depuis plus de 30 ans COSMO Public Relations Corporation, un cabinet de communication stratégique et de relations publiques, basé à Tokyo et spécialisé dans le secteur de la santé par le biais de sa division COSMO Healthcare.

Avant d'accéder aux fonctions de Directrice Générale, elle a fondé, en 1987, COSMO International, un cabinet de conseil stratégique destiné aux entreprises japonaises cherchant à s'implanter sur le marché américain. Elle a occupé des fonctions prestigieuses, telles que Présidente et Fondatrice de Women Japan.com et Administratrice indépendante de Rokko & Associates Inc.

En 2010, elle a fondé BioCube, un groupe de réflexion sur le système de santé japonais et d'autres sujets liés aux biotechnologies. Elle est actuellement conseillère pour le Global Health Innovative Technology Fund à Tokyo, conférencière à la Graduate School of Business Breakthrough University et Présidente honoraire de la chambre de commerce américaine au Japon.

Elle est en outre Co-Présidente du Global Council for the Asia Society, basé à New York. Kumi Sato est également l'auteur de deux ouvrages professionnels sur les stratégies de communication et la RSE.

Elle a débuté sa carrière au sein du cabinet McKinsey & Co. à New York et elle a obtenu un Bachelor of Arts de Wellesley College dans le Massachusetts en études orientales.

III – EMPLOIS OU FONCTIONS ACTUELLEMENT EXERCES DANS LA SOCIETE

Administrateur indépendant

IV – ACTIONS DE LA SOCIETE DETENUES PAR LE CANDIDAT

Néant.

INDIVIDUAL IDENTITY DETAILS
Candidate for the office of director of POXEL

(The information set out below will be provided to any shareholder having requested it, in accordance with Articles R. 225-83 5° and L. 225-115 3° of the French Commercial Code)



I – LAST NAME AND USUAL FIRST NAME AND AGE:

Kumi Sato

61 years old

II – REFERENCES AND PROFESSIONAL ACTIVITIES OVER THE LAST FIVE YEARS

Kumi Sato has been a director of Poxel SA since June 2017. For more than 30 years, Kumi Sato has chaired and directed the COSMO Public Relations Corporation, a strategic communication and public relations firm based in Tokyo and specialized in the health sector through its COSMO Healthcare division.

Before taking over as CEO, in 1987, she founded COSMO International, a strategic consulting firm intended for Japanese companies seeking to penetrate the U.S. market. She has held prestigious roles, such as Chair and founder of Women Japan.com and independent director of Rokko & Associates Inc.

In 2010, she founded BioCube, a reflection group on the Japanese health system and other topics related to biotechnology. She is currently a senior advisor for the Global Health Innovative Technology Fund in Tokyo, a lecturer at the Graduate School of Business Breakthrough University and Honorary Chair of the American Chamber of Commerce in Japan.

She is also co-chair of the Global Council for the Asia Society, based in New York. Kumi Sato has also authored two business textbooks on communication strategies and CSR.

She began her career with McKinsey & Co. in New York and obtained a Bachelor of Arts in Oriental Studies from Wellesley College in Massachusetts.

III – JOB POSITION OR DUTIES CURRENTLY HELD IN THE COMPANY

Independent Director

IV – SHARES IN THE COMPANY HELD BY THE CANDIDATE

None